

Zapallar es una de las 23 comunas del país en implementar la tercera placa en el pago del permiso de circulación

Con el objeto de aumentar la seguridad vial y mejorar el control de los vehículos en circulación, la municipalidad de Zapallar incorporó para el año 2025 la tecnología de la Tercera Placa al momento de hacer pago del permiso de circulación de manera presencial. Con esta implementación, la comuna se convierte en una de las 23 del país y la tercera en la región en ofrecer esta innovadora herramienta, que permitirá a ciudadanos y autoridades tener un mayor acceso a la información sobre el estado de los vehículos en tiempo real.

Esta nueva modalidad es una herramienta digital creada para garantizar la verificación en línea del cumplimiento de los permisos de circulación, así como el estado de seguridad del vehículo pues se transforma en la huella digital única que, a través del escaneo, entrega información esencial como el número de patente, marca, modelo, año, fecha de renovación del permiso de circulación de manera que acredite que el permiso de circulación está al día y sea fidedigno.

Anuncio Patrocinado

"La implementación de la Tercera Placa es una medida crucial para mejorar la seguridad en nuestras calles. Con esta tecnología, no solo facilitamos la validación de permisos de circulación, sino que también proporcionamos una herramienta confiable para asegurarse de que los vehículos que circulan en Zapallar cumplen con todas las normativas legales", afirmó Gustavo Alessandri, alcalde de Zapallar.

A su vez, Yolanda Marín, directora de Tránsito del municipio zapallarino señaló que "esta capacidad de monitoreo digital incrementa la transparencia operativa y reduce significativamente la probabilidad de circulación de vehículos no habilitados o en condiciones técnicas deficientes, lo cual mejora la seguridad vial de manera muy eficiente y controlada."

Zapallar es una de las 23 comunas del país en implementar la tercera placa en el pago del permiso de circulación

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Cabe precisar que las autoridades encargadas de la fiscalización, al tener acceso inmediato a la información del vehículo mediante un teléfono móvil, también tendrán verificación de la vigencia del permiso de circulación, la confirmación implícita de que el vehículo ha pasado la revisión técnica, que cuenta con el certificado de gases y está al día con el SOAP.

y tú, ¿qué opinas?